
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本ようすけ自己紹介（意見交換会で作ったやつ） 

山本ようすけの議会活動 市役所職員の男性育休取得の推進を！ 

立川市役所の育休取得率は女性がほぼ 100％な

のに対し、男性は 10～30％で半数が 5日未満、と

いう状況です。男性の育休取得推進に向けて今後も

積極的に啓発や職場環境の改善をうったえました。 

高齢者の通院支援を！ 
心身や認知に衰えのある高齢者は自力での通院は大き

な負担になります。介護保険を受けていない人に対して

は市役所職員が通院を同行する事態が増えていることが

明らかになり、将来的には対応の検討が必要とのことで

す。今回は大きな問題提起となったので、今後も動向に

注視していきます。 

日本語教室の拡充を！ 
外国人向けの日本語教室の拡充を求めました。

年々参加者数が増加しているにも関わらず、予算は

年間 172 万円と据え置きで、ボランティアの方も

一部の費用を自費負担している厳しい状況です。せ

めてボランティア保険等の費用などを拠出するな

ど、市の事業としての最低限の責任は果たすよう求

めました。 

ハラスメント対策に細心の配慮を！ 

 ハラスメントの相談や訴えを起こ

すことは本人にとって非常に大きな

心理的負担があり、対応を誤れば更に

傷つけてしまうこともあります。二次

被害を絶対起こさないよう、相談者に

最大限の配慮をし、対策や啓発に努め

るよう求めました。 

中高生との意見交換会 

外国人のための日本語教室 延べ参加人数 

意見交換会の写真 

2 月 8 日に実施された中高生との意見交換会は素晴らしい会になりました！若い人達を呼ぶ企

画は立川市議会では初めてで、若手議員中心に企画を試行錯誤していました。従来のスタイルから

雰囲気を一変させ、議員は私服、ウドラとくるりんを召喚、参加議員の自己紹介カードを作る、な

ど発言しやすい雰囲気を目指しました。当日は 20 名以上の中高生が来てくれ、終始笑い声が絶え

ないイベントとなりました。 

中高生の意見としては「地域の人たちと触れ合える場が欲しい」、「学習スペースが少ないので学

校を放課後に開放する」、「植樹やボランティアで緑化」、「道路の信号機設置」など建設的で有意義

な意見をいただきました。今回もらった意見をきちんと活用できるかは私たち議会の力量にかか

っています。パフォーマンスに終わることなく、確実に市政に反映できるよう、引き続きプッシュ

していきます！ 

(千人) 

(年度) 


